



UNSERE UMWELT-DIENSTLEISTUNGEN

BELFOR BIETET DESINFEKTIONEN VON OBERFLÄCHEN NACH BIOLOGISCHER KONTAMINATION

BELFOR bietet Desinfektionsdienstleistungen für Gebäude und Einrichtungen an, die durch Feuer, Wasser, Stürme, Schimmelpilze, Gefahrgutunfälle, Tatorte und infektiöses Material kontaminiert sind. Wir arbeiten seit über 40 Jahren auf Desinfektions- und Dekontaminationsprojekten. Derzeit bieten wir Desinfektionsdienste für Gemeinden, Gesundheitseinrichtungen, Bürogebäude, Schulbezirke, die Lebensmittelindustrie und Produktionsstätten an. Unsere sicheren, synergetischen Verfahren sind von entsprechenden Experten validiert und bieten eine Kombination aus Desinfektion und Entfernung von biologisch gefährlichen Kontaminationen, wodurch sie effektiver sind als simple Reinigungsmethoden. Eine Desinfektion empfiehlt sich auch bereits im Verdachtsfall bei biologischer Kontamination.

Unser Ansatz:

- Behandlung aller direkt und indirekt erreichbaren Flächen von Gebäuden
- Desinfektion betroffener Elektronik, Maschinen und HLK-Systeme
- Anspruchsvolle Einrichtungen zur Abtrennung der kontaminierten Bereiche

Diese Dienstleistungen helfen:

- Das Risiko von Infektion oder Krankheit zu reduzieren
- Kreuzkontamination zu verhindern
- Die Ausfallzeiten im Betrieb um 75% oder mehr zu reduzieren
- Auch eine präventive Desinfektion im Verdachtsfall erweist sich als sehr zielführend







Wir verpflichten uns zur systematischen Identifizierung von Gefahren und zu deren Bewältigung mit einer angemessenen Risikobewertung und anschliessenden Massnahmen zur Gefahrenminimierung. Bernhard Mayr, BELFOR Europe



www.belfor.ch

BELFOR ist vertraut mit der Bewältigung von Krisen aller Art und dem Umgang mit den daraus resultierenden Herausforderungen. Das reicht von Vorsorgemassnahmen bis hin zu substantiellen Wiederaufbauleistungen. Wir setzen spezielle Desinfektionsmittel und geeignete Techniken ein, um eine ordnungsgemässe Desinfektion zu gewährleisten. Nach der Desinfektion bleiben weder infektiöses Material noch andere schädliche Rückstände zurück. Unser Fachwissen hilft so bei der Bewältigung der Herausforderungen. Unsere Forschungs- und Entwicklungsabteilung hat ein Arbeitsprotokoll entwickelt, das erfolgreich jegliche Gefahr für Benutzer von kontaminierten Bereichen eliminiert, sich mit COVID-19 zu infizieren. Wir sind einsatzbereit, mit einer Einschränkung: In der gegenwärtigen Situation betrachten wir jede Anfrage mit Blick auf die vorhandenen Kapazitäten und einer adäquaten Risikobewertung und entscheiden, welches Projekt wir übernehmen können.

WAS WIR IHNEN BIETEN KÖNNEN

- Spezielles und geprüftes Arbeitsprotokoll
- Einsatzbereitschaft 24/7/365
- Erfahrene Spezialisten mit zertifizierten Fähigkeiten
- Speziell ausgebildetes Personal f
 ür diese Art von Projekten
- Ausführliche und detaillierte vorläufige Risikobewertung





FÜR DIE UMWELT

Der nachhaltigen Entwicklung verpflichtet, handeln wir in den folgenden Bereichen:

- Abfallwirtschaft in Übereinstimmung mit lokalen Standards und der Umwelt
- Rückverfolgbarkeit von gesammelten Abfallmaterialien

FÜR DEN ARBEITSSCHUTZ

Wir sichern und kontrollieren:

- Strikte Einhaltung der ECDC-Standards und Sicherheitsvorschriften für unsere Kunden und Mitarbeiter
- Strenge Kontroll- und Wartungsprogramme für Ausrüstung und Materialien
- Überwachung von Freigaben und Qualifikationen
- Kontinuierliche Ausbildung unserer Spezialistenteams

Unsere Mitarbeiter arbeiten in vielen verschiedenen Bereichen. Die Erbringung von Dienstleistungen nach einem Brand- oder Wasserschaden oder einer biologischen Gefährdung bergen spezifische Risiken für unsere Mitarbeiter. Wir verpflichten uns, Gefahren systematisch zu identifizieren und sie mit einer angemessenen Risikobewertung und anschliessenden Massnahmen zur Gefahrenminimierung zu bewältigen. Daher soll jede Risikobewertung zu angemessenen und geeigneten Sicherheitsmassnahmen führen, um die Risiken auf ein möglichst niedriges Niveau zu reduzieren.